

## De la corbata a las zapatillas: la carrera de las empresas vuelve a Barcelona

El evento está diseñado exclusivamente para compañías con la intención de combatir el sedentarismo y estrechar lazos con los compañeros de trabajo.

Palco23  
2 jun 2017 - 10:57

Cada vez más empresas se adhieren a programas para combatir el sedentarismo y estimular la práctica de deporte entre sus empleados. Siguiendo esta tendencia, Barcelona volverá a albergar la Cursa de las empresas, un evento anual que se celebrará el 17 de diciembre en La Fira de Barcelona de Hospitalet. Los participantes podrán inscribirse en competir de forma individual, por relevos, por grupos de empresa y en la modalidad *executive* para aquellos que quieran correr ataviados con traje.

La prueba, que este año cumple su segunda edición, consta de un circuito llano *indoor* y *outdoor* de 10 kilómetros a completar individualmente o por equipos. Tres kilómetros se correrán dentro del recinto ferial, mientras que los siete restantes en los alrededores del edificio.

El evento, que está organizado por Win Sports Factory y Motorpress Ibérica, cuenta con el patrocinio principal de La Fira de Barcelona y Taymory, así como el apoyo institucional del Ayuntamiento de Barcelona, la Cámara de Comercio y la Asociación de Empresas de Búsqueda y Selección de Personal.